

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

### MON MARI ET SON ADDICTION

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 01/05/2014 à 16h12

Bonjour, je suis avec un alcoolique de 40ans qui jusqu'à hier était en sevrage alcoolique depuis un mois avec des années d'alcool derrière lui avec une pancréatite il y a 3 ans, quand hier je l'est surpris à racheter un cubi de roser et à en boire il dit qu'il ne vas pas retomber dedans chose que j'ai du mal à croire car le cubi à bien descendu depuis hier. Il refuse de retourner voir le médecin, je ne sais même pas si je dois continuer à lui donné ces médicaments étant donné que c'est hyper dangereux ce mélange alcool médicaments. Je suis dans l'impasse et me sent impuissante que faire? abordé ce sujet deviens une source de dispute interminable et le rend violent envers moi Cordialement à tous preneuse pour vos conseils..

### 2 RÉPONSES

---

[Profil supprimé](#) - 03/05/2014 à 04h13

Bonjour,  
Dans un premier temps c'est pas évident de le reconnaître.  
J'ai 32 ans avec 2 enfants et moi aussi alcoolique.  
C'est très difficile d'en parler à son mari ou sa femme.  
Avec mes bêtises d'alcool aujourd'hui j'ai perdu ma femme et après une grande discussions avec elle j'en ai pris conscience aujourd'hui et je vais faire ce qu'il faut.  
En parler pour ma part est très difficile et il faut crever l'aspect, en parler, écouter...  
Si vous l'avez soutenue jusque maintenant, continuée, moi j'aimerais tellement que ça m'arrive.  
J'ai l'impression que je vais être seul dans ce combat pour ma famille et pour moi.  
Moi je bois pour oublier et fuir les problèmes et pourtant ça peut paraître bizarre mais j'ai une société qui fonctionne bien.  
Battez vous pour votre couple et pour lui. Je pense que ça en vaut la peine.  
Pour les médicaments je suis pas pour, mais pas médecin.

Dans un deuxième temps, comme pour moi, commencer à en parler est le début de la guérison à mon goût.  
Vu que je suis alcoolique ça peut vous paraître étrange, et pour tant.  
Je veux m'en sortir et je suis sur que votre mari aussi.  
Ne perdez pas espoir et croyez en lui. Ne le brusquer pas c'est très important.  
Ne le mettez pas devant le fait accompli s'il a bu, pour ma part je me referme et continu à boire.  
Un mois de sevrage est rien je pense, mais c'est déjà un gros effort, il a du mérite et il faut continué, qu'il retourne voir le médecin.  
C'est une maladie presque comme une autre.  
Il faut persévérer et continuer le combat.  
D'après ce que je j'ai lu, il peut y avoir des rechutes mais il faut pas perdre espoir, rien n'est perdu avec la volonté.  
Vu qu'il y a rechute, que c'est il passé pour ça? Posez vous la question si ce n'est pas déjà fais.  
Je ne cherche surtout pas à le défendre mais comprendre.  
Votre mari bois depuis combien de temps?  
Moi ça fais presque 2 ans.  
Pour le moment j'ai pas de recul pour vous aidez, mais un vécu et que je souhaite à personne.  
La drogue est interdite en France et l'alcool devrais être pareil.  
S'il n'y en avais pas eu, votre mari ne serai pas malade ainsi que tous les gens comme moi.  
Mon message peux vous paraître bêtes de la part d'un alcoolique, mais aujourd'hui j'en suis conscient et il faut se faire aider pour se soigner de cette MERDE.  
Garder espoir en vous et votre mari, soutenez-le, c'est très important.  
J'espère vous avoir aider un minimum dans vos questions.  
Si vous avez des questions sur le sujet, vous pouvez me demandé et j'essaierai d'y répondre le mieux que je peux.

Morgan.

---

[Profil supprimé](#) - 04/05/2014 à 11h26

bonjour, je compati avec vous mon compagnon buvait depuis l'age de 14 ans il en as 37 l'ete dernier il as bien voulait allé voir une alcoologue qui lui as dis un peu m'inporte quoi je pense . il ai pris des medicament pendants 6 mois il as bien arrete mais il y a 2 mois il as repris moins qu'avant mais il as repris il me dis qu'il peut puis ce que l'alcoologue il as dis que ce n'etait pas zero alcool super!! hier on n'a parlé car il dis que je ne comprend pas et je lui dis pareil il veux bien revoir un autre alcoologue j'aimerais tellement qu'il apres

definitivement pour moi quand il sort j'ai la boule a ventre j'ai peur on ne fait rien ensemble tous c'est amies boivent et sa famille ne l'aide pas! nous avons un repas de famille mais ils ne m'ont pas dis es ce que il faut du sans alcool non alors que ma famille fait tous pour sa!!  
bonne journée

---